
为支持我市新型农村社区学校建设，资助贫困学生完成学业，市政协开展
了“捐资助学、奉献爱心”活动。我市企业界政协委员积极响应号召，踊跃捐款，
表现突出。市政协联合本报特推出专版，弘扬扶危济困的传统美德，倡导和鼓励
社会各界更多爱心人士及企业关注和帮助社会弱势群体，促进社会和谐。
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今天我们召开郑州市政协
“捐资助学、奉献爱心”活动表
彰大会，主要目的就是表彰在
市政协组织开展的捐资助学活
动中作出突出贡献的政协委员
及委员企业，通过表彰，在全市
政协组织和政协委员中进一步
弘扬“助人为乐，乐善好施，捐
资助学”的社会主义新风尚，倡
导和鼓励社会各界更多的爱心
人士及企业来关注和帮助社会
弱势群体，关注民生问题，促进
社会和谐。

此次市政协组织开展的政
协委员“捐资助学、奉献爱心”
活动，主要是落实省委主要领
导的要求，按照省政协的统一

部署开展的一次捐资助学活
动，所捐助资金将全部用于新
型农村社区小学建设，进一步
助推农村教育发展。自11月2
日动员会以来，全市企业界政
协委员还有部分省政协委员，
积极响应号召，踊跃捐款，奉献
爱心，在短短的一个半月时间
内，就有 143 名委员，2 个委员
企业进行了捐款，捐款额达到
530.4万元。

扶贫济困，乐善好施是中
华民族的传统美德，也是人民
政协的优良传统。在这次的捐
资助学活动中，我们的政协委
员秉持了以人为本、履职为民
的理念，通过自己的实际行动，

为政府分了忧，为群众解了难，
为社会切切实实做了一件好事
和实事，充分体现了新时期政
协委员的先进性，展现了新时
期政协委员们崭新的精神风
貌。具体来说“有三个方面的
体现”：一是充分体现了政协委
员的大局意识。当前我们的大
局就是如何加快郑州都市区建
设，助推郑州率先在全省建成
小康社会。而小康社会的建成
离不开教育事业的均衡发展，
特别是农村教育的发展和进
步。因此我们开展捐资助学活
动，正是政协委员围绕中心，服
务大局的生动体现，对于缩小
城乡教育差距，促进教育公平，
推动教育全面协调发展将产生
积极的影响。二是充分体现了
政协委员的责任担当。政协委
员是社会各界的精英，是各行
各业的优秀代表，无论是做本
职工作还是参与社会公益事业
理应走在前列，当好表率，这次
开展的委员捐资助学活动正是
委员勇于承担社会责任的集中
体现。特别是在当前经济发展
大环境日趋严峻的情况下，我
们一些委员的企业发展也遇到
了很多困难和问题，但企业界
的政协委员仍能克服困难，踊
跃捐资，有的还捐出了几十万
的数额，这充分展现了我们政
协委员有敢于担当社会责任的
勇气和强烈的社会责任感。三
是充分体现了政协委员的民生
情怀。在我市589名政协委员
中，有近三分之一是企业家，他
们乘着改革开放的春风，凭着
党和政府的方针政策，敢于拼
搏，勤奋创业，在不同行业创造
出优异的成绩。他们富而思

源，心存感恩之情，感恩社会，
感恩人民，经常为全市的公益
事业捐款捐物，赢得了社会各
界的称赞。这次捐资助学活
动，是政协组织和政协委员关
注民生、改善民生的又一重大
举措，充分体现了政协委员关
心教育、关爱社会，扶贫济困的
民生情怀。

开展为新型农村社区小学
建设捐资助学活动是一项功在
当代，利在千秋的宏伟大业，是
播种希望与幸福的大业，其意
义重大而深远。为了把我们开
展的捐资助学活动持续办实办
好，切实做到善始善终，尽善尽
美，我提以下三点要求：

一要大力表彰先进，营造
良好氛围。要大力宣传委员捐
资的善行义举，充分发挥典型
带动的作用，不断增强广大政
协委员的慈善意识，调动大家
参与公益活动的积极性和自觉
性。这次捐资助学委员及委员
企业要给予大力宣传，市政协
还要以正式文件下发各级政协
组织和全体政协委员，给予通
报表扬，同时还要把它装进委
员履职档案。要通过各种措
施，使参与捐资助学的委员得
到应有的荣誉，从而鼓励更多
的政协委员参与到捐资助学活
动中来，参与到社会公益事业
中去。

二要切实用好资金，发挥
作用。政协委员积极响应号
召，参与市政协组织的捐资助
学活动，是对我们市政协工作
的支持和信任。因此，我们一
定要将委员们捐助的资金用
好，用到实处。首先，我们要制
定完善的运作机制和办法，坚

持专款专用原则，所筹集款项，
专项用于新型农村社区学校建
设。根据市委书记吴天君的指
示精神，我们要与市教育局、市
新型城镇化办公室共同商定资
金用项。其次，所捐款项一律
不得挪作它用，保证捐赠工作
程序规范，公开公正。再次，所
捐款项一律不得乱用，要坚持
阳光运作，坚持账目和活动情
况公开，将活动开展情况及时
公布，方便政协委员知晓情况，
予以监督。

三要更加关注公益事业，
努力奉献社会。做好公益事业
是构建和谐社会的一项重要内
容，我们的政协委员特别是企
业家委员的成长和发展，离不
开党委、政府的关心，也离不开
广大人民群众的支持，我们一
定要以感恩的心态，积极投身
社会公益活动。要进一步发扬
政协委员扶贫济困的优良传
统，力所能及地关心帮助农民
工、环卫工人、城市下岗职工等
社会贫困人员和社会弱势群
体，定期向他们送温暖、献爱
心，切实做到替政府分忧，为群
众解难。

捐资助学是市政协和广大
政协委员积极践行科学发展
观，坚持以人为本、履职为民
理念，替政府分忧，为群众解
难，用爱心凝聚人心，用关怀
温暖社会所做的一件实事、一
件好事。我们希望广大政协
委员特别是企业界委员和社
会成功人士继续发扬助人为
乐的传统，大力弘扬乐善好施
的美德，积极投身公益事业，
用实际行动为郑州都市区和
新型城镇化建设贡献力量！
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市政协委员、郑州神阳科技集团董事长钟波
曾多次参与社会公益事业，为汶川地震、舟曲泥石
流等灾难中受灾的群众捐款，现在他每年还要定
点帮扶3户困难群众，此次他又捐出20万元。他
说：“我是改革开放以后成长起来的企业家，受益
于党和国家的政策，回报社会是我应尽的义务。
希望我的捐助能帮助改善农村学校的条件，使适
龄儿童及时入学，得到应有的教育。”

市政协委员、郑州建海置业有限公司董事
长杨海平说，作为一名政协委员，自己有责任为
公益事业做些力所能及的事。此次捐助活动
组织得非常必要，希望自己捐助的资金能真正
用在新型农村社区的学校建设上，为农村孩子
上学提供更好的条件。

市政协委员、河南阿五美食有限公司董
事长樊胜武来自长垣农村，对于农村学校的
艰苦条件有着深刻印象。所以，尽管今年企
业面临原材料上涨、人工成本增加等不利
因素，但仍然积极参加此次捐助活动。他
说：“关爱社会本来就是我们企业文化的
组成部分，相信市政协组织的此次捐助
活动能帮助到真正需要帮助的人。”

省政协委员、巩义市杨天祥骨质增
生研究所所长杨武中说：“有了钱对于
农村学校是好事，但也不能把学校建
成就算完事。对于学校建成以后的
运行，政协组织也要给予关注、监
督，如果必要可以给予持续帮助，
使善款真正发挥作用。”

捐资助学先进个人受表彰

捐资4万元：
李高阳 陈新有

捐资3万元：
丁永林 牛志军 王 瑜 王国强 王建伟
王晓民 白玉强 仲胡周 刘军岭 孙晓恩
齐宗建 吴广兰 宋 明 宋林祥 宋福林
张志强 张振关 张楸枫 李发臣 李国健
李建涛 李顺兴 李富玲 汪成江 周根生
岳占州 胡桂平 荆自力 赵孙立 姬霞敏
袁小五 袁小杰 郭书战 常水镇 康俊国
麻喜仓 游学伟 董有路 韩广亮 蔡前勇

捐资2万元以下（含2万元）：
王文浩 王进平 贠德军 宋丰强 张 茂
张利军 张铁秀 李 辉 李政军 杨志鹏
陈开碇 周国荣 赵国安 徐惠娟 贾增运
崔建强 曾 平 焦晗韶 宋长峰 张要齐
马长林 马金营 马彦峰 马椿懿 巴遂海
王 锋 王永智 王晓辉 朱广辉 闫浩天
张 丽 张一帆 张伟光 张新旗 李大文
李云鹏 李勇伟 杜 娟 汪得勇 连海涛
林从芝 金全福 娄志光 胡宁武 荆东风
费永道 赵永录 栾世平 郭合亮 钱 波
高增禄 崔学晨 雷从芳 河南一建集团公司
李金裕 王敬坤 李四辈 李爱松 杨旭东
郑勤妞 薛桂枝 张文郑 李瑞霞 万国语
刘招伟

捐资30万元：
李东晓

捐资20万元：
张道库 钟 波 杨 娜

捐资15万元：
杨海平

捐资10万元：
孔祥平 王源海 石聚彬 张玉笋 李文凡
胡华敏 赵建贞 席克忠 康玛水 訾建军
郑州宇通客车股份有限公司

捐资5万元：
包洪凯 齐章洪 张 峰 张二周 张合聚
张作旺 张志华 张志勇 张晓盈 李香枝
杨武中 汪德峰 陈来运 陈新安 高兴武
高建军 梁伟刚 温荣丽 樊胜武 魏国钊
郑州投资控股有限公司
郑州煤炭工业集团有限责任公司

捐资助学光荣榜


